

UNÁMONOS A LOS MINEROS EN MADRID EL DÍA 11

Hoy parten hacia Madrid cuatro columnas de mineros, en una marcha a pie que culminará con una gran manifestación en esa ciudad el 11 de julio.

Desde el anuncio del recorte en el Plan del Carbón, los mineros no tardaron ni quince días en ir a Madrid, para después iniciar una huelga indefinida con manifestaciones masivas y constantes, participación de las mujeres, etc. Los mineros están dando un ejemplo de dignidad y lucha obrera, ganándose el apoyo no sólo de las cuencas, sino de todos los trabajadores del Estado español e incluso de otros países. Cabe destacar la solidaridad de los mineros británicos, que, como ellos mismos explican, quieren así devolver la ayuda económica de sus compañeros españoles durante la gran huelga minera de 1984-85 en Gran Bretaña, que duró todo un año.

Los trabajadores del sector naval debemos aprender de la lucha de los mineros.

Tenemos exactamente los mismos problemas que ellos (están en juego miles de empleos y el futuro de comarcas enteras) y como ellos estamos en lucha (Galicia, Andalucía, Valencia...). Pero mientras los mineros están llevando a cabo una lucha unificada a nivel estatal, nosotros vamos cada uno por nuestro lado, y así nos va.

Es lamentable que no hayamos dado ni un solo paso para hacer confluír las luchas de los astilleros de Ferrol y Vigo. Y todavía es más lamentable que mantengamos completamente separada la lucha por la carga de trabajo de Navantía en la ría de Ferrol y en la bahía de Cádiz.

Esto es un crimen contra el movimiento obrero, al que contribuyen los dirigentes sindicales miopes que atizan discursos localistas y presentan a las otras factorías como la “competencia” que amenaza el futuro de las propias, lo que sólo beneficia al PP. Y esto vale tanto para aquellos dirigentes gaditanos que rechazan la construcción de un dique flotante

en Ferrol como para aquellos dirigentes ferrolanos que dicen que las factorías andaluzas tienen unas pérdidas “por completo inasumibles e inadmisibles” que amenazan con hundir la empresa. ¡Ni los trabajadores de aquí ni los de allí somos responsables de la mala gestión de Navantía! ¡O nos salvamos todos, o no se salvará nadie! Y lo mismo se puede decir respecto a la división entre trabajadores de la empresa principal y de las compañías: sólo puede conducir a la degradación de las condiciones laborales de todos.

En estos momentos, la lucha minera es el conflicto laboral más importante. La derrota del gobierno sería una victoria de todos los trabajadores porque sería una derrota de las políticas de recortes del PP. Por eso todos los trabajadores debemos ayudar a los mineros a vencer.

Minería y astilleros somos dos sectores emblemáticos. La unificación de nuestras luchas sería una gran presión sobre el PP porque alentaría al resto de la clase obrera a dar una respuesta combativa y empujaría hacia **una nueva huelga general, esta vez de 48 horas**, contra la degradación de las condiciones de vida y trabajo.

Por estas razones, los marxistas hacemos dos **PROPUESTAS** al conjunto de los trabajadores:

1) Acudir a Madrid el día 11 para manifestarnos junto a los mineros en defensa de un futuro digno para todos.

2) Hacer un llamamiento al resto de los trabajadores del sector naval de todo el Estado para que también acudan y para luchar unidos, acabando con las divisiones entre nosotros.

Quedan casi tres semanas para el día 11. Si la mayoría de los trabajadores está de acuerdo con ir a Madrid, hay tiempo para organizar la marcha. Presentaremos la propuesta en la asamblea general de Fene y Ferrol del martes 26 y a todos nos corresponderá decidir.

¡Por la unificación y extensión de las luchas!